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（裏⾯に続きます） 

内山小学校と大和小学校の統合による新しい 
学校づくり懇談会を開催しました 

⽇時︓令和６年６月２６⽇（水） 
１５時３０分より 

会場︓内山小学校・会議室 
議題︓スケジュールについて 
   通学路について 
   校名について 

（会議の主なやりとり） 
○スケジュールについて 

・説明︓資料１に基づき説明  
・質疑 ・懇談会の日程はこれで決まりか。 
     →この日程で予定しているが、変更が必要な場合は早めに調整をし、お知らせ

させていただきます。 

・確認事項︓原案に基づき事務を進める 
 

○通学路（案）について 
・説明︓資料２に基づき説明 
・質疑 ・これまでも押しボタン式の信号を要望してきた。警察の管轄となっている。 

      これまでの課題を整理して解決してから進めないといけないのではないか。 
 →まずはご意見をいただけるよう、通学路（案）をお示ししました。 

これまでの要望事項も含め、様々なご意見をお待ちしております。 

・確認事項︓原案に基づき事務を進める 
 

○校名について（決め方） 
・説明︓資料３、資料３（参考）に基づき説明 
・意⾒・質疑 

・公募で決めてはどうか。 
      →これまでの統合事例では、公募で集まった校名案に対し、懇談会で意見を聴 

取して決めています。両校の歴史、皆さまの想いを踏まえながら決めていき 

たいと考えています。 

 

懇談会の当⽇の資料や、両校の統合の取り組みにつきまし
ては、ウェブサイトで随時内容を更新し、 
公開していますので、 
こちらの二次元コードからご覧ください。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆お問い合わせ先（事務局） 

皆さまからのご意⾒やご質問を受け付けています。E メールまたはＦＡＸでお寄せください。 

名古屋市教育委員会事務局総務部教育環境整備課 

電子ﾒｰﾙ:a3282@kyoiku.city.nagoya.lg.jp / FAX:052-972-4176 / TEL:052-972-4092 

 

・現在の校名が使えないから、新しい校名をみんなで考えてつくるということ
か。 

      →統合して新しい学校をみんなでつくっていこうという想いから、統合する際は

新しい校名を決めるという考え方で進めています。両校の子どもたち、地域の

方、保護者の方、先生方が新しい学校を楽しみにして、これから新しい学校で一

緒にやっていきたいと思えるような学校名を皆さんと選んでいきたいと思って

います。 

 

      ・今後の両校の交流活動を楽しみにしている。学校が遠くなることへの不安もある
が、新しい学校に通うことを楽しみにしている子どもも多いと感じている。新し
い学校を自分たちでつくっていこうという意識付けも教育委員会や学校で取り
組んでいただけるよう期待する。公募の案内は子どもたちに分かりやすいものに
してほしい。 

      →楽しみにしていただき、大変ありがたいと思っています。公募の案内も子ども

に分かりやすいものを作成します。 

確認事項︓公募を⾏い、応募のあった校名案から懇談会で候補を選定する 
 

○校名について（募集要項） 
・説明︓資料３（参考）に基づき説明 
・意⾒  ・募集要項の応募資格だと、昔この辺りに住んでいた人で思い入れがあっても 

応募できない。この懇談会で候補を選定して決定するので、応募資格を広め 
てはどうか。 

     ・卒業してしまった方も応募資格があるとよいのではないか。 
確認事項︓応募資格を、卒業⽣、学区にお住まいだった方、教職員だった方にも範囲を 

広げる。その他の事項は案のとおりとする 
 
〇その他の意⾒・質疑 
 ・二つの学区が一緒に活動することがうまくできるのか。統合後の学区の活動について、

他校の事例を知りたい。 
 →過去の統合校について聞き取るなどして、次回以降お知らせいたします。 

 ・統合後の跡地について、将来この地に学校があったことがわかる何かを残してほしい。 
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